
令和３年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１５日）

２－１

県 民 連 合 ２２番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 中長期的な財政運営について 知 事 財 政 課

中長期的な財政運営をどのように行っていくのか、知事の

考えを尋ねたい。

二 衆議院小選挙区の区割りについて 総 務 部 長 市町村行政課

衆議院小選挙区の区割り改定について、県の基本的な考え

を尋ねたい。

三 地域公共交通について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、地域公共交通の利用促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

四 商工業の振興について

１ 商工業振興基本計画をどのような視点で改定するのか、 商工労働部長 商 工 総 務 課

県の考えを尋ねたい。

２ 県は、自動車関連産業の振興にどのように取り組んでい 〃 企 業 立 地 課

くのか尋ねたい。

五 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

再生可能エネルギー推進ビジョンをどのような視点で改定

するのか、県の考えを尋ねたい。

六 農林水産業の振興について

１ 県は、県産農林水産物や食品の輸出拡大にどのように取 観光交流局長 県産品振興戦略

り組んでいくのか尋ねたい。 課



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、新規就農者の定着にどのように取り組んでいくの 農林水産部長 農業担い手課

か尋ねたい。

３ 令和４年産主食用米の生産数量の目安について、どのよ 〃 水 田 畑 作 課

うに設定したのか尋ねたい。

４ 県は、集落営農組織の維持・発展をどのように支援して 〃 農業担い手課

いくのか尋ねたい。

七 保健医療福祉復興ビジョンについて 保健福祉部長 保健福祉総務課

県は、保健医療福祉復興ビジョンについて、どのような考

えで改定を進めていくのか尋ねたい。

八 成年後見制度の利用促進について 〃 高 齢 福 祉 課

県は、成年後見制度の利用促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

九 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立高等学校改革後期実施計画の策定に当たっての県教

育委員会の基本的な考え方を尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校における産業人材の育成

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 高齢者のなりすまし詐欺の被害防止について、県警察の

取組を尋ねたい。

２ 交通事故防止に向けた反射材の着用率向上について、県

警察の取組を尋ねたい。


